

Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Arnaud Godel
41, Charles Poluzzi
CH-1227 CAROUGE
Tél et Fax: +41.22.53560.33
Mobile : +41.76.360.77.41
Email : webmaster@volailles-francaises.ch

Club suisse des volailles de races françaises

Rapport du président 2019

Cher président d'honneur et membres d'honneur,
Chers éleveuses et éleveurs,

Les années se suivent mais ne se ressemblent pas.

- Plusieurs membres du club se sont rendus en mai à la journée des préposés et éleveurs. A la fin de cette journée, Volailles de Race Suisse a demandé aux représentants des clubs de rester et de s'exprimer sur la diminution des revenus du journal « La Tierwelt » et sur la somme allouée par les jetons de présence : la POK en février, la journée des préposés et éleveurs en mai, l'assemblée des délégués en juin.

Votre président attend de « La Tierwelt » qu'elle réagisse en prenant le train en marche, en se concentrant plus sur la digitalisation.

Volailles de Race Suisse et plusieurs clubs, dont le nôtre pensent qu'il serait judicieux d'indemniser les clubs qui participent aux nationales avec la tenue d'un stand ou qui organisent leur propre exposition.

Nous sommes dans le tir car nous avons déjà organisé une exposition et nous en organisons une nouvelle. La somme allouée compte beaucoup pour nous.

Pour la nationale à Winterthur cet automne, nous allons nous organiser pour y participer avec succès.

A l'heure actuelle, certains clubs touchent des indemnités alors qu'ils n'organisent rien. Comme on dit « tout travail mérite salaire »

- Lors de l'assemblée des délégués en juin à Belp, notre club a soutenu la candidature d'Urs Weiss, ancien président cantonal zurichois qui a été élu Président de Petits animaux Suisse. Urs Weiss est parfaitement bilingue et connaît bien la Romandie.
- Notre club a reçu une invitation pour le jubilé du 100ème du club de la poule Rhénane. Nous avons répondu présent et leur avons apporté « un rayon de soleil » sous forme de liquide de la

part du club suisse de volaille de races françaises. Entourés de mon épouse, de Jean Maurice Tièche, d'Urs Weiss et de son épouse, nous avons passé une magnifique soirée le 29 juin à Anwil.

- Par un temps radieux notre journée familiale, sous forme d'un repas canadien et agrémentée de jeux a remporté un vif succès et restera dans nos mémoires.
- Grâce à la famille Roudit, qui nous a reçus chez eux, nous avons pu passer le « goulet de St-Maurice » et découvrir le Valais lors de notre préjugement. 2^{ème} découverte, la brisolée, spécialité valaisanne accompagnée par d'excellents desserts apportés par nos membres.
- Dans le courant de l'année, notre président d'honneur a reçu le comité chez lui pour y poser les premiers jalons e notre exposition qui se déroulera au début novembre 2020 au Garden Centre de Lavaux à laCroix sur Lutry.

Pour terminer ce rapport, je souhaite à chacun d'entre vous et à vos proches santé et bonheur.

Votre président
Yves Sahli

